

La Casa de Oficios “Villa de Santa Pola” visitó la sede del Taller de Empleo Miguel Hernández y de la Fundación que lleva el nombre del poeta. En su visita, la directora de la Casa de Oficios, María José Cerdá Bertomeu, que fue entrevistada por alumnas–trabajadoras del módulo de auxiliar de Medios de Comunicación, conoció de primera mano las especialidades del Taller de Empleo, cuyo director, Aitor L. Larrabide, mostró a los alumnos de Santa Pola los lugares hernandianos más destacados de Orihuela, aparte de mostrarles las actividades llevadas a cabo en el Taller de Empleo.